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PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES HAUTES-RIVIÈRES 

ÉCOLE SAINT-BLAISE 

 

RÉUNION ORDINAIRE DU 22 juin 2020 (TEAMS) 

 

Procès-verbal de la cent quarante-troisième réunion du conseil d’établissement tenue ce 

22e jour du mois de juin à 18h30 à distance sur Microsoft TEAMS. 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

 

Guillaume Grignon-Lemieux 

Martin Rouillard   

Sophie Meunier 

Kevin Plouffe 

Stéphanie Lefebvre 

Carmen Beaudreault 

Annie Boulerice 

Pascale Vaillancourt 

Isabelle Bujold 

Emmanuelle Coache 

Émeraude Welsh 

 

ÉTAIENT ABSENTS 

 

Aucun absent 

 

PUBLIC 

 

Aucun public 

 

01. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE À  

 

L'ouverture de l’assemblée est proposée par Martin Rouillard à 18h33. 

      ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

02. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Il est proposé par Annie Boulerice et résolu :  

 

      QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que déposé.  

 

      ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
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03. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 20 avril 2020 

 

Il est proposé par Stephanie Lefebvre et résolu :  

 

      QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté avec modification.  

 

      ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ avec modifications. 

 

04. PAROLE AU PUBLIC 

 

- Aucun 

 

05. MOT DU PRÉSIDENT 

 

Aucune correspondance. 

 

Félicitations du conseil d’établissement à l’équipe école pour la réouverture. 

 

06. MOT DE LA DIRECTION 

 

Le retour à l’école s’est bien déroulé et de belle façon. 

Un succès malgré les multiples défis. 

Une belle fin d’année scolaire avec ceux présents. 

Prochain défi : la rentrée 2020-2021. 

 

07. PROJET DE LA COUR D’ÉCOLE 

 

Le projet est accepté et les fonds sont réservés. L’implantation est prévue pour 

débuter à l’été 2021. La gestion de projet sera lancée pendant l’année scolaire par le 

service des ressources matérielles. Les appels d’offres sont gérés par le centre de 

services scolaire. 

La sélection des phases se fera par le comité de cour d’école. 

Pas de suites de la subvention possible de la CNESST. À suivre. 

Il est important de retourner à la municipalité pour une contribution du budget 2021 

pour un « élément concret » dans la cour d’école. (octobre 2020) 

Aller présenter à la municipalité avec le nouveau CÉ élu à l’automne. 

Il est important d’avoir un progrès perceptible en 2020 pour démontrer un 

avancement avec leur contribution passée. Plusieurs idées sont à évaluer. 

La demande de réparer l’asphalte a été relancée. 

 

08. CODE DE VIE 2020-2021 

 

Il est proposé par Martin Rouillard et résolu :  

 

      QUE le code de vie 2020-2021 soit approuvé tel que déposé.  

 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
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09. SUIVI DU PROJET ÉDUCATIF 

 

Suspension de la révision des projets éducatifs. 

Le projet en place va se poursuivre l’an prochain. 

 

10. BUDGET 2019-2020 

 

Le budget se dirige vers un déficit à cause des remboursements, des mesures et 

dépenses pendant et après la fermeture. Un manque de revenus au SDG est un des 

éléments majeurs. Nous attendons les consignes du gouvernement. 

 

11. PRÉVISIONS BUDGÉTAIRES 2020-2021 

 

Le budget sera adopté en septembre. 

Il sera monté pendant la période estivale. 

 

12. SERVICES ALIMENTAIRES 

 

Le contrat est en révision. 

La direction va consulter le CÉ pour les modifications proposées lorsque le contrat 

sera révisé. 

Plusieurs membres proposent de conserver le 6$/repas. 

 

13. PROJET ÉDUCATIF DU SERVICE DE GARDE 

 

Il est proposé par Emeraude Welsh et résolu :  

 

      QUE le projet éducatif (Plateforme_SDG_StBlaise.pdf) soit approuvé tel que déposé. 

  

     APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

 

14. Liste des effets scolaires et frais chargés aux parents 

 

Il est proposé par Martin Rouillard et résolu :  

 

      QUE les listes des frais scolaires et des frais chargés aux parents soient approuvées 

telles que déposées.  

 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

 

15. Planification de l’utilisation des mesures 

 

Présentation de l’utilisation prévues des différentes mesures. 

Explications de la direction sur les différentes ressources et mesures de soutien qui 

seront offertes en 2020-2021. 
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16. ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE DES PARENTS 

 

Devra avoir lieu avant le 18 septembre 2020. (pour les élections au CA) 

Les dates proposées sont les 9 et 16 septembre 2020. 

Les balises vont définir les scénarios envisagés. 

La rencontre des parents-enseignants est primordiale à la participation. 

 

17. RAPPORT ANNUEL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 

Il est proposé par Annie Boulerice et résolu :  

 

      QUE le rapport annuel du conseil d’établissement (Rapport annuel 19-20.doc) soit 

adopté tel que déposé.  

 

      ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

       

18. PERIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC 

 

Pas de question du public. 

 

19. VARIA 

 

-Projet de réfection des planchers du rez-de-chaussée cet été. 

-Les remboursements divers seront faits en mode global à compter de juillet. (Frais 

dîner, souper spaghetti, etc…) 

-Il serait bien de passer au paiement bancaire pour les frais divers avec l’école. 

-Mots des enseignants : Belles réalisations pour les enfants lors du retour et la fin 

d’année. Bravo à toute l’équipe école. 

-Comité de parents : Le comité de parents du CSS des Hautes-Rivières possède un 

nouveau Facebook. L’école va envoyer un message pour informer les parents. 

 

20. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

       

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Annie Boulerice 

et résolu: 

 

QUE la séance soit levée à 20h27. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

____________________________                           ____________________________             

Président                                                                    Directrice 
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